



La saison idéale pour voyager en Polynésie

Il fait chaud toute l'année en Polynésie, les températures moyennes sont élevées (27°C). On distingue deux saisons :

Saison chaude et très humide durant **l'été austral (novembre à avril)**, mars étant le mois le plus chaud. Durant cette période, l'humidité se situe entre 65 et 100% au plus fort de la saison. La majorité des précipitations annuelles s'abattent au cours de cette période, généralement sous forme de violents orages de courte durée, mais des pluies torrentielles ne sont pas à exclure.

L'hiver austral (mai à octobre) est plus sec, les pluies sont peu fréquentes et les températures légèrement plus fraîches. Les différences de température entre le jour et la nuit sont faibles. Quant à la température de l'eau, elle est relativement constante sur l'année (entre 26° et 29°C).

DEPART VOYAGES

Av. du Tribunal-Fédéral 34 - CH-1001 Lausanne

Tél. +41 21 729 50 00 - Fax +41 21 729 83 88 - info@depart.ch - www.depart.ch